



TARIFINFO

für die Beschäftigten von OTIS



ERSTE VERHANDLUNG FÜR HÖHERE AUSLÖSE ENDET OHNE ERGEBNIS

Nach mehr als 20 Jahren Stillstand fordert die IG Metall eine Erhöhung der Auslösesätze um 50 %. Die Kosten für die Monteure von OTIS sind deutlich gestiegen. Deshalb ist unsere berechnete Forderung „Rauf mit der Auslöse!“. Darüber hinaus haben wir unsere weiteren Themen wie den Belastungsabbau angebracht.

Am 25. Juni 2025 fand die erste Tarifverhandlung zwischen OTIS, dem zuständigen Arbeitgeberverband in Berlin-Brandenburg (VME) und der IG Metall statt.



Unsere Forderungen im Überblick:

- ▶ Erhöhung der Auslöse um 50 %
- ▶ Regelung zur zukünftigen Tarifynamik der Auslösesätze

Daneben haben wir drei **weitere Themen** in die Verhandlungen eingebracht:

- ▶ Streichung der Zone 0 und überproportionale Anhebung der Zonen 1 bis 3
- ▶ Maßnahmen zum Belastungsabbau
- ▶ Anhebung des Kilometersgelds

Das Unternehmen bremst!

Zwar erkennen OTIS und der Arbeitgeberverband an, dass es nach mehr als 20 Jahren eine Anhebung der Auslösesätze braucht. Sie lehnen jedoch die von der IG Metall geforderte Erhöhung um 50 % ab. Dies ist für uns unverständlich – so tragen doch die Monteure jeden Tag einen erheblichen Teil dazu bei, dass OTIS wirtschaftlich gut dasteht.

In der Verhandlung hat die Arbeitgeberseite auf den Tarifabschluss bei TKE verwiesen. An diesem wolle man sich „orientieren“.

Wir machen uns für euch stark!

Im Anschluss an die erste Verhandlung sagte Christof Loscher, BR-Vorsitzender in der Niederlassung Frankfurt und GBR-Vorsitzender: „Die Verhandlungen haben heute nach langer Zeit begonnen. Wir erwarten, dass die Arbeitgeberseite sich jetzt zügig auf uns zu bewegt und uns ein vernünftiges Angebot unterbreitet.“

Stefan Hoock, BR-Vorsitzender der Niederlassung Mannheim und Stellv. GBR-Vorsitzender ergänzt: „Die generelle Bereitschaft des Arbeitgebers ist schon mal gut – aktuell aber noch deutlich zu wenig. Ein Angebot muss auch auf alle unsere Themen eingehen!“

Wie geht es weiter?

Die nächste Tarifverhandlung wird am 3. September 2025 in Berlin stattfinden.

